



TV

1 publicaciones



RADIO

4 publicaciones



PRENSA

3 publicaciones



DIGITAL

8 publicaciones

Valorización \$90.304.596

Audiencia \$3.758.845



TV

Medio: CM& Noticiero

GOBIERNO REvisa FINANZAS DEL FONDO DEL CAFÉ



“Por otro lado, se refirió a la revisión del TLC con los Estados Unidos al señalar que se busca mejorar la balanza comercial que hoy es deficitaria, el pronunciamiento lo hizo en un conversatorio en la universidad en la **Universidad de La Salle**”, afirma CM& Noticias.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 16.077.000 | Audiencia: 786.620



RADIO

Medio: Emisora Policía Nacional

JORNADA DE RECICLAJE EN BOGOTÁ

“La Secretaría de Ambiente junto a la **Universidad de La Salle** invitan a la segunda jornada de reciclaje que se llevará a cabo mañana jueves 17 de agosto con el ánimo de facilitar la entrega de residuos especiales y peligrosos la jornada iniciará a partir de las 11:00 de la mañana y culminará la 1:00 de la tarde en la sede de candelaria”, subraya La Emisora de la Policía Nacional.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 127.475 | Audiencia: 185.000

También en

Caracol Radio

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 2.390.440 | Audiencia: 440.000

Emisora Policía Nacional

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 249.851 | Audiencia: 185.000

Medio: Radio Nacional

SEMBRAR PLANTAS EN LA ACUICULTURA

“Conocemos entonces la acuicultura como este cultivo controlado de cualquier pez, crustáceo, molusco o alga y este tipo de actividades realmente producen impactos muy bien mitigados por nuestros piscicultores colombianos, pero también tenemos la conocida hidroponía que se refiere al cultivo de plantas que ya no utilizan un sustrato como tal, sino que usan unas soluciones acuosas que tiene esos macronutrientes que necesitan nuestras plantas. Cuando asociamos estas dos técnicas casi que milenarias pues vamos a tener ese sistema integrado entre plantas y peces que combina muy bien la acuicultura tradicional con esta técnica de las plantas sin necesidad de un sustrato. Realmente, estamos ante una alternativa novedosa que tiene muy buen asentamiento ya en Colombia. Entonces estamos produciendo realmente peces y vegetales en un mismo ambiente, en un ambiente de simbiosis, sostenible en lo ambiental, generando mejores ingresos económicos para el campesino, pero, sobre todo, ingresando o teniendo en cuenta a las familias que se dedican a eso”, afirma **Julio Alberto González, docente de Facultad de Ciencias Agropecuarias de la Universidad de La Salle.**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 5.746.200 | Audiencia: 75.322



Medio: El Espectador

ACLARANDO EL GRAN ACUERDO NACIONAL

Aclarando el gran acuerdo nacional

PATRICIA LARA SALIVE



¿QUÉ ES EL GRAN ACUERDO NACIONAL del que tanto se habla? ¿Cómo y entre quiénes sería ese gran pacto que el país pide a gritos, según una reciente encuesta del Centro Nacional de Consultoría que establece que el 70% de los colombianos lo anhela? ¿Qué pasos concretos deben darse para lograrlo?

No sabemos. Por eso la revista Cambio ha convocado el foro "El gran acuerdo nacional: el camino hacia la paz grande (a propósito de las recomendaciones de la Comisión de la Verdad)". Será lo más pluralista posible y se realizará el próximo jueves 24 de agosto en la sede de Chapinero de la Universidad de La Salle, desde las 8 a.m. hasta las 6 p.m.

El padre Francisco de Roux, representante de la Comisión de la Verdad, impulsará el debate con una entrevista que le haremos antes de que se inicie el primer panel. "El acuerdo nacional y la paz", en el que participarán el ministro del Interior,

David Luna (Cambio Radical); los negociadores de paz con el ELN José Félix Lafaurie (Centro Democrático), presidente de Fedegán, e Iván Cepeda, senador (Pacto Histórico), y el jefe de la delegación de diálogos de esa guerrilla, Pablo Beltrán (ELN). Estos tres últimos lo harán virtualmente, desde Caracas.

En el segundo panel, "El acuerdo nacional y la desigualdad", intervendrán Alejandro Gaviria, exministro de Salud y de Educación (Coalición Centro Esperanza); Carlos Caicedo, gobernador del Magdalena (Fuerza Ciudadana, de izquierda), y Marina Gallego, coordinadora nacional de la Ruta Pacífica de las Mujeres. Además, participarán tres empresarios importantes: Gonzalo Pérez, presidente del Grupo Sura; Carlos Enrique Cavalier, presidente de Alquería y fundador de la Asociación de Bancos de Alimentos, de cuya junta directiva es miembro, y Maurice Armitage, empresario y exalcalde de Cali.

Después de un almuerzo que se les ofrecerá a los asistentes, hablaremos de seguridad, quizás el tema más álgido del país de hoy. En ese panel participarán Iván Velásquez, ministro de Defensa; el general William Salamanca, director de la Policía Nacional; la senadora Paloma Valencia

tos; el senador Ariel Ávila (Partido Verde), y la académica y exfiscal Angela María Buitrago.

En el último panel, "Medios de comunicación y cultura de paz: la conversación pendiente", intervendrán Juan David Correa, ministro de Cultura; los periodistas Juan Roberto Vargas, director de *Noticias Caracol*; José Guarnizo, director de *Vanguardia*, y Yolanda Ruiz, experta en cargo del consultorio de ética periodística de la Fundación Gabo, así como el director de esa fundación, Jaime Abello Banfi, y el director de Pastoral Social, padre Rafael Castillo.

Al final habrá un cierre y unas conclusiones que esperamos sean lo suficientemente contundentes y sirvan de detonante para iniciar el camino cierto hacia la consolidación de ese gran acuerdo nacional que el país anhela y que debe conducir no solo al silencio de los fusiles sino, principalmente, a la paz de verdad, es decir, a la erradicación de ese "modo guerra" que sigue incrustado en la mente, en el lenguaje y en el corazón de tantos colombianos.

Esperamos que el foro dé sus frutos. La entrada es gratuita, pero deben inscribirse aquí: <https://eventos.cambio.com/lombia.com/foro-paz/>

"Por eso la revista Cambio ha convocado el foro El gran acuerdo nacional: el camino hacia la paz grande (a propósito de las recomendaciones de la Comisión de la Verdad). Será lo más pluralista posible y se realizará el próximo jueves 24 de agosto en la sede de Chapinero de la Universidad de La Salle, desde las 8 a.m. hasta las 6 p.m.", expresa el medio El Espectador en su nota de prensa.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 3.570.000 | Audiencia: 250.254

Medio: El Tiempo

SERVICIO AL CLIENTE: DONDE LOS TRABAJADORES ESTÁN MENOS SATISFECHOS EN SUS EMPRESAS

Ambiente

'Reciclatón' en la ciudad

La Secretaría de Ambiente y la Universidad de La Salle realizarán dos jornadas de reciclaje para recoger y desechar los residuos aprovechables y peligrosos. Hoy será en la localidad de Chapinero, mientras que el 17 de agosto se realizará en La Candelaria, de 11 a. m. a 1 p. m.

"La Secretaría de Ambiente y la Universidad de La Salle realizarán dos jornadas de reciclaje para recoger y desechar los residuos aprovechables y peligrosos. Hoy será en la localidad de Chapinero, mientras que el 17 de agosto se realizará en La Candelaria, de 11 a. m. a 1 p. m.", indica el medio El Tiempo.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 5.025.000 | Audiencia: 1.085.730



Medio: Portafolio

LA SALLE Y LA ETDH



“Precisamente, en reconocimiento de esta imperiosa necesidad, la **Universidad de La Salle** destaca la importancia en el desarrollo de las Trayectorias Educativas completas, es decir, que los programas ETDH hacen parte de la formación a lo largo de la vida, atendiendo y aportando a la proyección de la vida en ámbitos como el personal, cultural y laboral desde la mirada integral”, indica el medio El Tiempo.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 11.147.000 | Audiencia: 84.805



Medio: ASMEDAS Antioquia

LAS COMPLEJIDADES RURALES DE LA TRANSICIÓN



“Los retos para los próximos años tampoco serán fáciles. Los grupos de poder que siempre se han beneficiado de las políticas públicas dejando en el olvido a las economías campesinas, incluso arrebatando su propiedad, en una perfecta reforma agraria a la inversa, se mantendrán al acecho, apostando por el fracaso. Quienes están al frente de las decisiones públicas tienen la responsabilidad, el deber moral de ejecutar adecuadamente no solo lo expuesto en el plan nacional de desarrollo, sino los presupuestos asignados para los fines pertinentes”, asegura **Jaime Rendón, director del Centro de Estudios e investigaciones Rurales de la Universidad de La Salle.**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 1.789.900 | Audiencia: 99

Medio: Radio Santafé

ESTE 15 Y 17 DE AGOSTO ÚNASE A LAS JORNADAS DE RECICLATÓN EN BOGOTÁ



“La Secretaría de Ambiente junto a la **Universidad de La Salle** impulsan dos nuevas jornadas de Reciclatón que se llevará a cabo el 15 y 17 de agosto, con el ánimo de facilitar la entrega de residuos especiales y peligrosos, además de promover su adecuada disposición y aprovechamiento”, expresa el medio Radio SantaFe.com en su portal web.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 5.225.000 | Audiencia: 5.251

También en

Suba Alternativa

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 1.500.000 | Audiencia: 6



Medio: Rodrigo Ávila TV

ALCALDÍA DE FACATATIVÁ ENTREGÓ GAFAS A POBLACIÓN VULNERABLE



“Trabajo coordinado entre Oficina Cooperación Internacional de la Alcaldía, Charity Vision, **Universidad de La Salle** y Gobernación de Cundinamarca. Mejorando la calidad de vida de todos los beneficiarios”, afirma el medio Rodrigo Ávila TV en su portal web.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 1.500.000 | Audiencia: 62

Medio: El Espectador

ACLARANDO EL GRAN ACUERDO NACIONAL

Aclarando el gran acuerdo nacional

Patricia Lara Salive
17 de agosto de 2023

Escucha este artículo
0:00 / 3:51



¿Qué es el gran acuerdo nacional del que tanto se habla? ¿Cómo y entre quiénes sería ese gran pacto que el país pide a gritos, según una reciente encuesta del Centro Nacional de Consultoría que establece que el 70 % de los colombianos lo anhelan? ¿Qué pasos concretos deben darse para lograrlo?

No sabemos.

“Por eso la revista Cambio ha convocado el foro “El gran acuerdo nacional: el camino hacia la paz grande (a propósito de las recomendaciones de la Comisión de la Verdad)”. Será lo más pluralista posible y se realizará el próximo jueves 24 de agosto en la sede de Chapinero de la **Universidad de La Salle**, desde las 8 a.m. hasta las 6 p.m.”, expresa el medio Radio SantaFe.com en su portal web.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 26.237.200 | Audiencia: 630.000



Medio: Cambio Colombia

TENEMOS QUE HABLAR



“Este evento es organizado por CAMBIO con el apoyo del Grupo Sura, la Unión Europea, la Redprodepaz, la Comisión de Seguimiento y Monitoreo a la implementación de las recomendaciones de la Comisión de la Verdad, el ICTJ, la Universidad de la Salle, y las embajadas de Noruega, Suiza y Suecia”, afirma el medio Rodrigo Ávila TV en su portal web.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 1.500.000 | Audiencia: 62

Medio: El Nuevo Siglo

\$151.000 MILLONES PARA MÁS PROYECTOS DE CIENCIA EN COLOMBIA



“Entidades pertenecientes al sector público y privado, en su condición de actores del Sistema Nacional de Ciencia, Tecnología e Innovación, serán las encargadas de la ejecución de los proyectos, entre la cuales están: Universidad de Antioquia, Universidad de Caldas Universidad Distrital Francisco José de Caldas, **Universidad de La Salle**”, expresa El Nuevo Siglo en su nota web.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 8.149.530 | Audiencia: 7.300



Medio: Notimérica

EL BIENESTAR COMO FACTOR DE CAMBIO SOCIAL



“Representantes de los Koguis, Tikuna y Coreguaje, comunidades indígenas colombianas, mostrarán cómo entienden el bienestar en sus respectivas cosmovisiones y la manera en que este concepto se integra en sus vidas. Acompañando las charlas Prácticas ancestrales de bienestar (jueves 14 de septiembre, 8:00 a.m.) mientras que académicos y líderes espirituales de la **Universidad de la Salle** explorarán los enfoques espirituales, ancestrales y religiosos para el cuidado del propio bienestar (sábado 16 de septiembre, 10:30 a.m.)”, afirma Notimérica en su nota digital.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 70.000 | Audiencia: 23.334